

Internacional Democrática de Centro pide liberación de Ledezma

Autor Administrator

Monday, 13 de July de 2015

Modificado el Sunday, 12 de July de 2015

La organización constatará los derechos humanos. «Vamos a acompañar a los venezolanos en su lucha por la libertad», dijo Andrés Pastrana

MARU MORALES P.

El ex jefe de Estado colombiano Andrés Pastrana fue elegido ayer presidente de la Internacional Democrática de Centro, que reúne a 76 partidos políticos de centro y centroderecha del mundo.

Pastrana, que sucede al italiano Pier Ferdinando Casini y es el primer latinoamericano en dirigir esa organización, expresó su compromiso con la democracia en la región.

«Vamos a acompañar a los hermanos cubanos y venezolanos en su lucha por la libertad. Hemos querido que el tema Venezuela no sea de un solo partido, sino que cuente con el apoyo de varios grupos políticos para que el mismo presidente Maduro vea que no existen amigos de derecha o de izquierda, sino amigos de la democracia», dijo en el discurso tras su designación.

Pastrana exhortó a la IDC a solicitar al CNE que invite a la ONU y a la UE a ser observadores electorales en las parlamentarias del 6 de diciembre. Opinó que la Unasur carece de independencia y recursos para ser observador.

Por Venezuela. El único partido venezolano miembro de la Internacional es Copei. Su vicepresidente, Enrique Naime, pidió que una comitiva de la IDC visite Venezuela para que «vean lo que sufren los venezolanos día a día» y que una misión los acompañe el 6 de diciembre para observar las parlamentarias. Denunció el acoso a los medios de comunicación.

La petición tuvo acogida y la organización aprobó una resolución de cuatro puntos sobre Venezuela:

Primero, que Pastrana, junto con una comisi3n de la IDC,  ese traslade a Venezuela para constatar in situ el grave deterioro de los derechos humanos, la condici3n f sica y mental de los presos pol ticos y los serios atentados contra la libertad de expresi3n. Segundo,  designar un relator permanente para la situaci3n de Venezuela y del proceso electoral. Tercero,  solicitar ante el Estado venezolano la acreditaci3n oficial para la observaci3n de las parlamentarias del 6 de diciembre. Y cuarto,  expresar la solidaridad con los perseguidos y presos pol ticos, y en particular con el alcalde metropolitano Antonio Ledezma, Leopoldo L pez, Daniel Ceballos y los estudiantes, demandando su inmediata liberaci3n y derechos constitucionales.

Volver .  Esta resoluci3n significa que Venezuela no est  sola, que los partidos de centro y centroderecha del mundo los acompa amos, dijo Pastrana por tel fono desde Ciudad de M xico.

Asegur  que regresar  a Caracas:  Pese a lo que nos pas  en enero, pese a lo que nos ocurri  luego cuando volvimos con el presidente Jorge Quiroga, pese a lo que el mundo vio que ocurri  con el presidente Felipe Gonz lez, pese a lo que vivi  la delegaci3n brasile a encabezada por el senador Aecio Neves, claro que volveremos porque es nuestra obligaci3n.

Clase media. Miguel Henrique Otero, presidente editor de El Nacional, que ejerci  un derecho de palabra en el encuentro de la IDC, denunci  que el gobierno de Nicol s Maduro desarrolla una pol tica de influir en la clase media para que se vaya del pa s.

Otero, que se refiri  a la crisis pol tica y econ3mica que atraviesa Venezuela, destac  que la inflaci3n est  llegando a 200%, que los  ndices de desabastecimiento se sit an en 60% y que los niveles de inseguridad son  elos mas altos del mundo.

Denunci  el deterioro de las instituciones.  Los procesos judiciales est n marcados por el Ejecutivo, dijo. Lament  que la observaci3n internacional que pueda haber en las elecciones parlamentarias no ser  suficiente. Insisti  en que el registro electoral est  viciado y se al  que hay represi3n contra los votantes.

http://www.el-nacional.com/politica/Internacional-Democrata-aboga-presos-politicos_0_662334003.html